

INFO VÉHICULE

Ford C-Max

Année modèle : 01/2007 - 09/2010

Surchauffe des gicleurs de lave-glace

Sur le type de véhicule susmentionné, il peut y avoir un problème de surchauffe des gicleurs de lave-glace.

En raison d'éléments de chauffage mal isolés, de l'eau ou du sel de voirie peut s'introduire dans les gicleurs de lave-glace. Ceci entraîne souvent la corrosion et une surchauffe des gicleurs de lave-glace. Des nuisances olfactives et de la fumée peuvent en résulter.

Les garages professionnels sont capables d'équiper les véhicules concernés de gicleurs de lave-glace neufs et optimisés (avec fusible intégré).

Ce problème a déjà été pris en compte par le Constructeur. Les détenteurs des véhicules concernés en ont été informés. Cependant, il faut partir du principe que pour différentes raisons tous les véhicules ne sont pas contrôlés ou bien retouchés.

